

Le cas concret

Patientenrecht – Berufspflicht

Reanimation durch Pflegefachperson der Spitex?

Frage:

Muss in jedem Fall bei einem Herz-Kreislauf-Stillstand zu Hause reanimiert werden, auch wenn keine Patientenverfügung vorhanden ist? Wenn nicht reanimiert werden muss, muss eine ärztliche Rea-Nein-Verordnung vorliegen? Haben Sie schon von einem Rechtsschutzfall bei unterlassener Reanimation durch eine Pflegefachperson gehört (mangelnde Sorgfaltspflicht, fahrlässige Tötung)?

Johanna...

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

S'abonner ⇌

Acheter ⇌

🔑 Login